

Wir danken herzlich

Dank eurer tröstenden Worte, euren offenen Ohren und euren warmen Herzen gelingt es uns, durch diese schmerzvolle Zeit zu gehen. Mit eurem Dasein beim Abschied von unserem lieben



# Jakob Kernen-Knutti

«Chärne Köbel»

habt ihr unsere Leere gefüllt.

Es hat uns beeindruckt, wie beliebt und bekannt Köbel war und es ist wertvoll zu sehen, dass er in der Erinnerung so vieler Menschen weiterleben wird.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Ulrich Künzli für den Beistand und die treffenden Worte an der Trauerfeier sowie Frau Christine Amstutz für das ergreifende Orgelspiel.

Ebenfalls danken wir dem Team des Spitex-Vereins Simme für die liebevolle, herzliche Versorgung und die umsichtige Betreuung zu Hause sowie Herrn Dr. med. Christoph Trachsel für die ärztliche Fürsorge. Ebenso richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz vom Bestattungsdienst Daniel Lochbrunner, welche uns in der schweren Zeit mit ihrer kompetenten Beratung viel geholfen hat.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, sonstigen Gaben und jede stille Umarmung sowie allen, die Köbel im Leben Liebes und Gutes getan und ihm all die Jahre in Freundschaft begegnet sind.

Die bei der Einladung zur Trauerfeier Übergangenen bitten wir höflich um Entschuldigung und um grosses Verständnis, dass es uns nicht möglich ist, bei der überwältigenden Anteilnahme jedes liebe Wort persönlich zu verdanken.

Oey, im November 2018

Die Trauerfamilie